



MAIRIE d'ALTRIPPE

Bulletin

Communal

N° 2



Novembre 2014

Après la mise en place des différentes commissions, le conseil municipal s'est réuni à quatre reprises pour délibérer et s'engager sur certaines propositions du maire. Les principales décisions sont :

- L'affectation de l'excédent d'exploitation 2013 vers la section investissement.
- Le maintien du taux des différentes taxes.
- Le budget primitif pour l'exercice 2014, équilibré en recettes et dépenses.
- L'abandon des travaux d'enfouissement, ne gardant que la partie réfection et création de trottoirs.
- La mise en place de la consultation des propriétaires pour la répartition du produit de la chasse. Cette consultation a fait ressortir une majorité pour le paiement aux propriétaires du dit produit.
- Le renouvellement de la location de la chasse, attribuée de gré à gré à M Bruno DURANTINI, pour un montant annuel inchangé.
- Extension du cimetière, les transactions d'échange de terrains et bornage sont en cours.

La communauté des communes du centre mosellan s'est engagée à démarrer partiellement les travaux d'assainissement pour permettre la poursuite des travaux de réfection des trottoirs, de la cabine téléphonique jusqu'à l'abribus situé en face de la place Ste Barbe. Ces travaux seront réalisés courant premier trimestre 2015.

Le détail des informations ci-dessus peut être consulté en mairie

EVENEMENTS EN IMAGE

Rallye Bâle - Bruxelles

De belles voitures, d'un autre temps, se sont données rendez-vous sur le parking du foyer, le temps d'une petite collation et pour le plus grand plaisir des spectateurs, avides de belles photos.



Le chocolat du 14 juillet



Une tradition que de nombreux anciens ont connue et qui est remise au goût du jour pour la grande joie de nos enfants.

Début des travaux de réfection des trottoirs

C'est parti... Les travaux ont bien débuté et bientôt tout le village sera doté d'une nouvelle ligne de trottoirs.



Avancement des travaux



La création de cette nouvelle ligne de trottoirs permettra la traversée du village en toute sécurité... en utilisant également les passages piétons bien entendu...

Nos jubilés du début de mandat



Odette SCHMITT



Marie Louise SCHANG



Joseph DRUI

L'âge d'or, nous espérons l'atteindre tous un jour, elles l'ont atteint avec leurs 85 ans.

Nous adressons à nos jubilés tous nos souhaits de grande longévité.

Nous espérons les voir encore longtemps se promener parmi nous

Nous souhaitons à notre doyen le même bonheur, qu'il puisse profiter encore longtemps des plaisirs de la vie.

Repas des aînés



C'était le 12 octobre 2014...

Ils se sont dits «A l'année prochaine !»

Commémoration de l'armistice du 11 novembre 1918



Le calvaire en automne

